
【本报讯】肃贪委被要
求接管由最高检察院调查
的有关涉及经济统筹部长
艾朗卡的毛棕榈油出口许
可证贪腐案。 该请求包
含 在 编 号 为 105/Pid.Pra/
2023/PN JKTSEL 的 审 前 申
请函中；是由全国监督、维
护和执法研究所（LP3HI）
副 主 席 阿 迪（Kurniawan
Adi Nugroho 向法院提呈。

10 月 9 日，阿迪在申请
书中表示，要求法官小组
命令第二被告，在本案中
为肃贪委从被告—最高检
察院手中接管案件的处理
和调查。

提出这一要求是因为
最高检察院从未将从业党
总主席列为食用油贪腐案
的嫌疑人。

阿迪指出，其实艾朗
卡是棕榈油种植园基金管
理局指导委员会主席，并
主持了关于消除散装食用
油最高零售价格的会议。
艾朗卡还涉嫌负责取消有
利于本案嫌疑人的国内市
场义务条款，即 PT.Wilmar
Group 、 PT.Permata Hijau
Group 和 PT.Musim Mas
Group。 艾 朗 卡 的 所 作 所
为足以被确定为嫌疑人的
要素。尽管有很多证据表
明艾朗卡参与其中，但是

最高检察院从未将艾朗卡
确定为嫌疑人。最高检察
院被认为在处理腐败案件
方面并不认真，似乎受到
阻碍。

阿迪表示，因此命令
第二被告肃贪委接管调查
是很自然的。

据悉，最高检察院曾
对艾朗卡进行调查，该案
涉 嫌 在 2021-2022 年 期 间
毛棕榈油及其衍生物，包
括食用油的出口许可证贪
腐案。

2023 年 7 月 24 日 ，做
高检察院对从业党总主席
进行了证人审查。在作为
证人接受审查后，再也没
有听到过艾朗卡涉及此案
的消息。最高检察院已将
三家公司列为食用油出口
许可证贪腐案的嫌疑人；
这 三 家 公 司 是 PT.Wilmar
Group 、 PT.Permata Hijau
Group 和 PT.Musim Mas
Group。

根据最高法院撤销的
申诉决定，毛棕榈油出口
许可证案件造成的国家损
失为 6.47 万亿盾，并已具
有永久法律效力。在本案
中，有五名与毛棕榈油出
口许可证贪腐案有关的经
济犯，其审判程序已具有
永久法律效力。 （亮剑）

【本报讯】10 月 17 日，
印尼斗争民主党总统候选
人甘贾尔当被媒体问及梭
罗市长吉布兰加入了从业
党的消息时表示，请去问问
吉布兰是否会加入从业党。

吉布兰加入从业党的
消息与其将成为普拉波沃
的副总统候选人的消息不
胫而走。

吉布兰将成为副总统
候选人的消息，是在宪法

法院对副总统的年龄限制
要 求 作 出 裁 决 之 后 出 现
的。

据 悉 ，从 业 党 专 家 委
员会主席阿贡（Agung Lak-
sono）当 听 到 宪 法 法 院 的
判决后表示，从业党将获
得成为普拉波沃的副总统
候 选 人 的 机 会 。 阿 贡 发
表这番话的时候，是在吉
布兰将加入从业党的消息
传播越来越强烈的时刻。

10 月 17 日 ，阿 贡 指
出，我听说有一个承诺，即
印度尼西亚前进联盟的副
总 统 候 选 人 是 来 自 从 业
党，即使不是来自从业党，
也 是 先 加 入 从 业 党 的 人
物。可以通过全国改革年
轻一代组织或其他附属组
织。从业党欢迎吉布兰加
入从业党。我认为，吉布
兰的加入表明从业党是年
轻人的选择之一。原则上

我们非常欢迎，如果吉布
兰想加入从业党，我们表
示无任欢迎。 （亮剑）

盛传吉布兰跳槽加入从业党
以争取成为普拉波沃副座人选

梭罗市长吉布兰
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【本报讯】大印尼行动
党 总 主 席 普 拉 波 沃 声 称
并 不 想 急 于 确 定 与 其 搭
档 参 加 2024 年 总 统 大 选
的副总统人选。

据 悉 ，直 至 总 统 候 选
人 在 普 委 会 注 册 登 记 之
前，普拉波沃从未宣布其
副总统人选。

10 月 17 日，普拉波沃
表 示 ，不 要 太 急 ，不 要 太
过匆忙，这是民主国家。

普拉波沃只简短地回
答 了 一 个 关 于 副 总 统 人
选的问题，即佐科维总统

经常说的一句话“不要太
急，不要太过匆忙”。 此
外，当被问及宪法法院允
许 40 岁 以 下 的 地 方 领 导
人 竞 选 总 统 选 候 选 人 与
副总统的决定时，普拉波
沃 只 是 竖 起 了 大 拇 指 。
当 被 问 及 与 其 搭 档 的 副
总 统 人 选 是 否 是 梭 罗 市
长吉布兰时，普拉波沃也
不予置评。

支 持 普 拉 波 沃 成 为
2024 年 总 统 候 选 人 的 政
党联盟——印度尼西亚前
进联盟（KIM）将立即举行

会议，讨论与大印尼行动
党 总 主 席 搭 档 的 副 总 统
候选人。

10 月 16 日晚上，大印
尼 行 动 党 秘 书 长 艾 哈 迈
德·穆 扎 尼（Ahmad Mu-
zani）声 称 ，稍 后 ，将 在 联
盟 政 党 一 级 进 行 讨 论 。
普 拉 波 沃 的 副 总 统 人 选
将 经 过 印 度 尼 西 亚 前 进
联 盟 政 党 总 主 席 的 批
准。目前，正与各政党总
主 席 的 时 间 相 匹 配 。 印
度 尼 西 亚 前 进 联 盟 政 党
领 导 人 会 议 定 于 下 周 一

举行。
目 前 ，国 民 使 命 党 总

主席、贸易部长祖基菲还
在中国陪同佐科维总统进
行国事访问。

穆 扎 尼 指 出 ，因 为 有
一个政党的总主席陪同总
统访华，印度尼西亚前进
联盟政党总主席的会议被
推迟到大家聚集的时候。
宪法法院的最新裁决会在
即 将 举 行 的 会 议 上 讨
论。 当然这是在做出决
定时，KIM 联盟政党统一
思想的一种方式。（亮剑）

KIM联盟总统候选人普拉波沃谓不急于推举副座人选

LP3HI促肃贪委接管
调查艾朗卡涉嫌食用油贪腐案

【本报讯】气象、气候和
地 球 物 理 局（BMKG）主 任
德维科丽塔（Dwikorita Kar-
nawati）呼吁年轻一代积极
参与保护环境，拯救地球
免受气候变化的影响。

德维科丽塔在一份官
方声明中表示：“印度尼西
亚需要创新的想法、思考
和实际行动，以在减轻和
适应气候变化方面创造可
持续的环境。”

她 指 出 ，当 前 地 球 的
气候变化状况相当令人担
忧。不仅自然灾害的强度
和持续时间不断增加，而
且水源危机也对各个生活
领域产生影响。

其中之一受影响的是
农业领域，联合国粮食及
农 业 组 织（FAO）预 测 到
2050 年 ，世 界 将 面 临 粮 食
危机的威胁。

德维科丽塔说：“不久
前，印度拒绝了印尼进口
大米的要求，因为印度正
在收紧出口政策以满足国
内需求。这种情况表明其
他国家也正在努力确保他
们的粮食储备。不稳定的
天气和气候条件使许多国
家也面临困难。”

她解释说，总体而言，
2016 年是印度尼西亚最热

的一年，相对于 1981 年至
2020 年气候学期的异常值
为 0.8°C。 2020 年 排 名 第
二 ，异 常 值 为 0.7°C，而
2019 年 排 名 第 三 ，异 常 值
为 0.6°C。

她 继 续 说 ，世 界 气 象
组织（WMO）记录，2023 年
将是温度创纪录的一年。
其中，6 月至 8 月成为有史
以来最热的三个月，并且
许 多 地 方 同 时 发 生 了 热
浪。

德 维 科 丽 塔 补 充 说 ：
“气候变化对已经日益稀
缺 的 水 资 源 产 生 额 外 压
力，形成所谓的水热点。”

她 说 ，气 候 变 化 的 影
响 在 印 度 尼 西 亚 已 经 明
显。然而，许多印尼人不
了解极端天气、气候事件
和温度升高是气候变化的

后果。这种情况需要气候
适应和减少气候变化影响
的行动，以减轻气象和水
文灾害的影响，并减少温
室气体排放。

她 指 出 ，为 了 减 轻 粮
食危机的威胁，气象局一
直通过气象学校的气象课
程进行气候教育。他们的
目标是印尼的农民，向他
们传授和培训技能，使他
们能够了解如何在其地区
的环境中实施气候变化适
应和减缓战略，以增强印
度尼西亚的粮食安全。

德 维 科 丽 塔 总 结 说 ：
“年轻一代必须参与各种
减缓和气候变化的行动，
包括阻止气候变化本身，
以确保自然资源的可持续
性，创造更美好的未来。”

（Irw）

年轻一代应能保护环境拯救地球
气象局：气候变化将造成2050年粮食危机

气象、气候和地球物理局
主任德维科丽塔

大印尼行动党总主席普拉波沃

【本报讯】10 月 17 日 ，
在中国北京，佐科维总统
会见了俄罗斯总统弗拉基
米尔·普京。这次会晤是
两 位 于 10 月 17 日 晚 上 在
北京人民大会堂出席“一
带一路”峰会论坛欢迎晚
宴的时候。

从总统秘书处新闻局
分享的一些照片中显示，
佐科维总统与伊莉亚娜夫
人 一 起 出 席 晚 宴 。 总 统
身 穿 黑 色 西 装 和 红 色 领
带，伊丽安娜夫人身穿白
色长裙套装、白色披肩和
带有食火鸡图案的黑色手
提包。普京总统身穿黑色
西 装 和 紫 色 领 带 。 照 片
显示，两国元首互道问候、

交谈和微笑。 随后，佐科
维总统在伊莉亚娜夫人的
陪同下与普京总统合影留
念。

此 前 ，佐 科 维 总 统 曾
于 2022 年 6 月 30 日与普京
总 统 进 行 会 晤 。 当 时 两
人的会晤在俄罗斯莫斯科

的 克 里 姆 林 宫 举 行 。 佐
科 维 总 统 当 时 访 问 俄 罗
斯，是为了在俄乌两国发
生军事冲突后，为俄乌寻
求对话的空间，以求和平。

据 悉 ，佐 科 维 总 统 和
伊 莉 亚 娜 夫 人 自 10 月 16
日 起 在 中 国 进 行 国 事 访
问。

10 月 16 日 至 17 日 在
中国期间，国家元首开展
了多项活动。其中包括参
加 印 尼 - 中 国 商 业 论 坛 ，
会见中国总理李强，参观
天安门广场并向人民英雄
纪念碑敬献花圈，随后与
斯里兰卡总统拉尼尔·维
克 勒 马 辛 哈 举 行 双 边 会
晤。 （亮剑）

佐科维总统（右二）与俄罗斯总统普京见面

佐科维总统与俄罗斯总统普京见面
共同参加北京人民大会堂一带一路峰会欢迎晚宴

【本报讯】印 尼 中 国 高
铁 公 司（KCIC）回 应 雅 万
高铁或 Whoosh 高速列车头
等 舱 票 价 达 到 60 万 盾 的
问题。

10 月 7 日 ，印 中 高 铁
公 司 总 经 理 德 威 亚 纳
（Dwiyana Slamet Riyadi）并
不否认有关头等舱席位票
价 的 问 题 。 德 威 亚 纳 表
示，60 万盾的票价其实非
常合适，因为针对的是上
层阶级。票价是感知的。

头等舱票价是 60 万盾，我
们瞄准的是上层阶级。上
层阶级会考虑通道吗？他
们 考 虑 的 是 时 间 。 搭 乘
Whoosh 高速列车的省时优
势已得到认可。

众 所 周 知 ，从 雅 加 达
到万隆的快速客运列车仅
需 45 分钟。

德 威 亚 纳 表 示 ，曾 收
到其中一名乘客的评语，
该 乘 客 声 称 多 次 乘 坐 高
铁，并感受到了与其他陆

路交通相比旅程的差异。
昨 天 坐 汽 车 需 要 3.5 小 时
的车程，出现了时差。这
表明他们接受了我们。起
初是需要，现在是愿望。

目 前 ，印 中 高 铁 公 司
公 司 指 定 了 至 2023 年 11
月底前所有路程的豪华经
济 舱 的 票 价 为 150,000
盾。之后，票价将被重新
评估。

德 威 亚 纳 指 出 ，动 态
车票的应用在印尼铁路公

司（KAI）火车运输模式中
很常见，这些模式确实是
商 业 性 的 。 就 如 航 空 运
输，在旺季，价格可能会上
涨。对于票价，我们可以
使用动态定价。就像飞机
一样，什么时候起价，什么
时候降价取决于公司的战
略，对吧。非高峰时，我们
把票价降下来。在假期或
周末，我们调整票价。其
实这件事是很自然的。

（亮剑）

雅万高铁为上层乘客提供头等舱席位票价60万盾

【本报讯】10 月 11 日，
安 达 拉 通 讯 社 援 引 合 作
社 和 中 小 企 业 部 长 德 登
的话表示，关闭所有数字
交 易 或 电 子 商 务 平 台 是
不合适的，理由是缺乏销
售国内产品的市场，例如
雅 加 达 的 丹 拿 望（Tanah
Abang）和 万 隆 的 ITC Ke-
bon Kalapa。这是不对的，
但是我们可以感觉到，这
是他们在表达愤怒情绪，
因 为 他 们 销 售 的 国 内 中
小 微 企 业 产 品 无 法 与 国
外的进口商品竞争，所以
这 不 是 线 下 或 线 上 的 问
题。

德登解释道，传统市
场 的 商 贩 长 期 以 来 一 直
在 所 有 电 子 商 务 渠 道 上
进 行 网 上 销 售 ，事 实 上 ，
大 约 有 2200 万 中 小 微 企
业 已 经 开 始 直 接 在 线 销
售。 包括他们进行直播
购物，但是如果没有使用
拥 有 大 量 粉 丝 的 网 红 人
物进行直播带货，没有人
会观看，所以他们无法在
网上竞争。

政 府 正 在 做 三 件 事
来规范这个问题，第一是
通 过 分 离 电 子 商 务 来 规
范 数 字 平 台 和 社 交 商
务。我们发觉，在许多国
家，已经对技术进行了监
管 。 不 要 让 这 种 垄 断 继
续下去。我认为，总统在
几 个 部 委 的 内 阁 会 议 上
已经下令了这一点。 其
次，政府将规范进口商品
特别是消费品的流动，使
其不影响国内产品。 第
三 ，规 范 在 线 交 易 ，目 的
是 防 止 平 台 为 了 提 高 业

务估值而一直在烧钱，这
是 不 可 持 续 的 商 业 模
式。 因为将来只有拥有
大型、巨型和全球资本力
量 的 平 台 才 能 控 制 这 个
世 界 上 的 平 台 。 也 不 能
烧钱来增加市场份额。

在线贸易安排也将针
对来自国外的货物。

德 登 举 了 中 国 的 例
子，中国的生产商得到了
政府的补贴，并在数字平
台 上 以 非 常 便 宜 的 价 格
出售，从而打击了我们国
内产品。 因此，稍后我们
还 将 规 定 数 字 平 台 的 销
售 不 得 低 于 国 内 销 售 成
本。除此之外，还必须申
请国内标准化过程。

此前有报道称，销售中
小微企业产品，尤其是纺织
品的大城市市场，如万隆
ITC Kebon Kalapa 和雅加达
Tanah Abang 门可罗雀。 不
久前，德登到访丹拿望市场
视察时，商贩甚至在他们的
商店门前张贴抗议和求助的
标语。 内容五花八门，从要
求关闭抖音直播带货平台，
到 要 求 关 闭 其 他 电 子 商
务。 各张海报写道“先生，
请关闭抖音”、“消除网上商
店”、请消除抖音直播带货平
台商店、来赞达、虾皮。请帮
助我们，先生、先生，把旧的
Tanah Abang 还给我。

一些商贩自承，他们
采取这一举措是因为感到
自这些平台运营以来成交
量有所下降。 他们诉苦
说，平时每天的营业额高
达 2000 万盾，现在每天要
获 得 200 万 盾 已 经 很 难
了。 （亮剑）

德登：商家要求关闭电商平台
是在表达愤怒情绪


